



Afirma Monreal que reforma al ISSSTE no afectará a maestros



Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, reiteró que la reforma a la Ley del ISSSTE **no afectará a las y los maestros** del País.

En un video en redes, luego de que integrantes de la CNTE bloquearon los accesos de la Cámara de Diputados, el legislador aseguró que el propósito de su bancada no es afectar a los maestros ni a ningún servidor público y aseguró que trabajarán en consecuencia.

Monreal recordó que la iniciativa enviada por la Presidenta Claudia Sheinbaum para reformar la Ley del ISSSTE **no ha sido dictaminada**. "Sobre la Ley del ISSSTE, está en comisiones, no se ha dictaminado y, obviamente, nuestro propósito es no afectar a nadie, ni a los trabajadores de la educación, maestras y maestros, ni a nadie que se encuentre en esa condición. Esa es la voluntad de todos los diputados



y diputadas de Morena y vamos a cruzar en consecuencia, se los aseguramos", expuso.

El morenista **dijo esperar que se tomen acuerdos** en las reuniones que esta tarde sostendrán maestras y maestros con los titulares de la SEP, Mario Delgado y del ISSSTE, Martí Batres.

"Ojalá y se tomen acuerdos en las próximas horas. Hacemos votos porque haya esa oportunidad y todo salga bien", expresó.

El diputado advirtió que es momento de la unidad, ya que cualquier circunstancia que la erosione, afecta la fortaleza de la Presidenta en momentos de hostilidad del Gobierno de Estados Unidos.

"Cualquier circunstancia que erosione la unidad afecta al país y afecta la fortaleza que debe tener la Presidenta Claudia Sheinbaum en estos momentos por la hostilidad del Gobierno extranjero de Estados Unidos en la imposición de aranceles y de otras medidas unilaterales. Hoy es el momento que necesitamos unidad", aseguró.

Sobre el plantón que mantiene bloqueados los accesos del Palacio Legislativo de San Lázaro, comentó que **permitirán que éste se lleve a cabo**.

Monreal informó que solicitó a las autoridades administrativas de la Cámara de Diputados tomar las medidas necesarias para que no se afecte a los usuarios, a los trabajadores y a los manifestantes.

"Vamos a respetar toda manifestación pacífica que se suscite", afirmó. El coordinador dijo que buscarán no interrumpir el trabajo de las y los legisladores, para no perder el ritmo en el procesamiento de las reformas pendientes.

<https://www.reforma.com/afirma-monreal-que-reforma-al-issste-no-afectara-a-maestros/ar2961282>